



Más de 6 mil pobladores se beneficiarán con atenciones sociales

Se atenderá a los distritos de Chetilla, Asunción, Jesús y Namora.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

La primera **Caravana multisectorial de protección a la familia rural andina en la región Cajamarca**, atenderá a más de 6 mil pobladores en orientación y servicios especializados en justicia, salud y desarrollo productivo a poblaciones vulnerables en el ámbito de influencia de los tambos de Chetilla, Asunción, Jesús y Namora, del 16 al 19 de julio.

En la sede del Gobierno Regional de Cajamarca, la vicegobernadora Angélica Bazán, tomó juramento a los profesionales que participan de esta **caravana**, organizada por el Programa Nacional de **Plataformas de Acción para la Inclusión Social (PAIS)**, del Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social.

La caravana busca promover la intervención articulada y coordinada intersectorial e intergubernamental en los tres niveles de gobierno para la intervención conjunta con acciones orientadas a resultados comunes. De esta manera se acerca los servicios del Estado a pobladores que viven en el ámbito de influencia de estas plataformas de atención, teniendo como prioridad los niños, mujeres, adultos mayores y personas con discapacidad.

Estas caravanas itinerantes brindan servicios especializados en salud, lucha contra la violencia familiar y orientación legal. Participan la Dirección Regional de Salud, Registro Nacional de Identificación y Estado Civil, ministerios de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, Justicia, Interior, Producción y Agricultura.

Asimismo, la Defensoría del Pueblo, Poder Judicial y Programas Sociales como Juntos, Pensión 65, Foncodes, Qali Warma y Cuna Más.